Mühletalkapelle



©James Goss















Description

La Mühletalkapelle est une chapelle qui a été reconstruite par la famille Aebischer, Mühletal en 1912. Ses vitraux conçus par Yvonne Chapallaz de Charmoille montrent quatre phases de la vie de Marie, l'Annonciation, la Visitation, la naissance de Jésus et la Pentecôte. Perchée sur sa colline, cette chapelle donne une ambiance particulièrement bucolique qui permet d'imaginer toutes sortes de scénarios.

Contact

Demandes d'autorisation: Römisch-Katholisches Pfarramt Gwattstrasse 3 3185 Schmitten 026 496 11 50

sekretariat@pfarrei-schmitten.ch